

## Mario Aguilar: «El reconocimiento de Boric es valioso, la educación no ha sido prioridad»

**Por: Presenza. 16/01/2024**

El reconocimiento del Presidente Boric respecto que la Educación no ha sido una prioridad en el tiempo que lleva su Gobierno, para el Colegio de Profesoras y Profesores de Chile es muy relevante, señaló el Presidente Nacional del gremio docente, Mario Aguilar.

El líder gremial le recordó que “nosotros se lo veníamos diciendo desde hace tiempo, que no es una prioridad para este Gobierno la Educación y nos llamaba la atención sobre todo porque el mandatario como muchos de sus ministros se forjaron como personajes públicos al alero de la lucha por la Educación”.

Para el Presidente Nacional, Mario Aguilar, pese a la demora hay que tomar lo positivo: “habiendo pasado ya dos años de su Gobierno, el que recién ahora la Educación sea una prioridad, me parece lamentable, pero mirando el vaso medio lleno, el Presidente incluso dijo que él se quiere hacer cargo personalmente de un levantamiento de los graves problemas de la educación chilena”

Para Aguilar el reconocimiento de Boric es valioso, “me parece bien, pero ahora necesitamos que esto se traduzca – no sólo sea una declaración o una conversación con senadores- sino que se traduzca en políticas y acciones concretas. La Educación Pública está haciendo agua tanto en los Municipios como en los Servicios Locales que no han dado el ancho, esto requiere reformas estructurales, cambios en su financiamiento, requiere que el Estado tenga un rol mucho más central respecto de la gestión de la Educación Pública”

Además, el Presidente del Colegio Nacional de Profesores le recordó al mandatario “usted tiene un todavía pendiente con el tema de la Deuda Histórica, usted tiene un compromiso pendiente en el tema, y ese compromiso debe ser cumplido y ya no se cumplió una segunda fecha que su propio Gobierno estableció, que en diciembre enviarían un proyecto de ley. Yo lo interpelo Presidente, que esto se apure y dé solución”

Mario Aguilar enumeró algunos de los temas pendientes en el sector “están los graves problemas de convivencia, de violencia escolar, la recuperación de los aprendizajes, en fin hay una serie de problemáticas en Educación, esto está bastante diagnosticado, entonces lo que hay que hacer ahora Presidente es ponerse manos a la obra, entregar en lo que le queda de Gobierno la efectiva prioridad que la Educación necesita”

Por último, el Presidente del Magisterio señaló que “como gremio docente estamos dispuestos a colaborar, sin duda alguna, porque todo lo que vaya por el bien de la Educación chilena, puede contar con nosotros”

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

**Fecha de creación**

2024/01/16